

125 Jahre Altschützen Baierbrunn e.V.

1. Schützenmeisterin Waltraud Jauß und die Ehrenschützenmeister Hans Ruppenstein und Andreas Sexl haben sich zusammen mit ihrer Vorstandschaft der Pflege des Schießsports für Jung und Alt, des traditionellen Brauchtums und der Kameradschaft verschrieben. Dieser Sport erfordert organisierte Vorbereitung, Konzentration, Selbstbeherrschung und sportliche Fairness.

Ein kleiner Rückblick:

1983 führten wir das 31. Gauschießen im Isar-Loisach-Schützengau Wolfratshausen durch - Anlass waren das 80-jährige Gründungsfest, die 25-jährige Wiedergründung, der 110. Geburtstag des ehemaligen Schützenmeisters und Gauschützenmeisters Gustav Ludwig und das 60-jährige Bestehen des Isar-Loisach-Schützengaus Wolfratshausen

1984 Fahnenweihe

2013 nach der Auflösung der Schützengilde Georgenstein Aufnahme der verbliebenen Mitglieder, aktuell haben wir knapp 200 Mitglieder

Samstag, 23. Juni 2018, Ablauf Ehrentag

11 Uhr: Messe in der Pfarrkirche St. Peter und Paul, Baierbrunn

Zelebrant: Pater Johannes

Festmusik: Schäftlarner Blaskapelle

Festzug zum Festzelt

Feierstunde

Gäste: Patenverein Gebirgsschützenkompanie Beuerberg-Herrnhausen mit Spielmannszug, Baierbrunner Böllergruppe, Vorstandschaft und Schützenkönige des Isar-Loisach-Schützengaus Wolfratshausen

(v.l.n.r): Siegbert Reder (LP), Katharina Otte-Pagelsen (LG), Matthias Ponnert (LG Jugend)

